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Zitat von DB4 

Viele verstehen nicht das wir das Geld brauchen.

Wir geben außerdem nur 25 Prozent ab, das schließt ja schon mal das Argument 1860
aus, weil so viel wird ein Investor nie zu sagen haben.

Ein/zwei Aufsichtsräte die ein Investor stellen könnte, würden uns evtl gut tun.

Außerdem würde eine Firma die Investiert bestimmt auch zusätzlich als Sponsor
einsteigen, schließlich will man ja Präsent sein.

Kontakte sollte ein guter Investor ebenfalls haben um evtl ändere Sponsoren zu
gewinnen.

Ich glaube das bei viele das Ja oder Nein am Namen des Investors hängt

Alles anzeigen 

Ich sehe dies ähnlich.

Ich hoffe persönlich das Meeske hier bereits für den Aufstiegsfall vorgesorgt hat. Sein gutes
Recht von einer besseren Ausgangssituation zu profitieren. Und wenn wir ehrlich sind, seine in
die Waagschale geworfenen bisherigen Coups, sowohl Umbro als auch NV, sind ein Pfund das in
diesem Punkt ein wenig Vertrauensvorschuss schafft.

Ich hätte auch nichts gegen 2 Investoren (NV und Bögl) die jeweils 20 % der Summe kaufen
wenn sie dann ähnlich wie du skizzierst verfahren.

Nichts desto Trotz bin ich ungeduldig und sehe auch das Problem dass man im Falle eines
Aufstiegs erst einmal die AOMV einberufen muss, diese dann eine Abstimmung braucht,
eventuell braucht man eine zweite AOMV. Dies kann dann so spät sein dass es uns in einer
Lage analog der Kölner aktuell erwischt. Und dann kommt der von Doc manchmal angeführte
fränkische Zauderer wieder durch.

Wie alle anderen muss ich Geduld haben. Leider.
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